

## 15. A Rue des Chartreux

On ne trouve aucune trace écrite de la présence de Chartreux à Piolenc.

Plusieurs hypothèses viennent à l'esprit :

- Hugues de Fabri (voir jardin de Fabri) qui vécu à Piolenc au XIV siècle a terminé sa vie comme Chartreux.

Hugues de Fabri, avant de rejoindre Cluny puis une Maison de l'ordre cartusien, résidait dans le prieuré qui jouxtait l'église. Alors, son souvenir serait-il à l'origine du nom de cette rue qui entoure en grande partie le prieuré et ladite église ?

- Un natif de Piolenc, qui aurait habité cette rue, aurait-il été membre de cet ordre fondé par St Bruno ?

- Peut-être, comme l'écrit Christian Devalque, pour la ferme de la Chartreuse, en provençal ce terme se dit « La Chartrouse » et renvoi au nom de « Chartroux » (lui-même issus de chartreux). Alors peut-être qu'une famille Chartroux aurait habité dans cette rue et lui aurait donné son nom ?

De plus, ne sachant pas quand cette rue a été appelée rue des chartreux, il est difficile de se lancer dans une quelconque investigation.

Peu d'indices donc, mais un jour, peut-être, au hasard d'une lecture le voile sera levé.